
Einwohnerfragestunde 

Gemeinderat am 25. Oktober 2018 
 

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten 

und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine 

Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die 

Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten. Im 

Anschluss daran findet die Sitzung statt. 

 

Ein Einwohner bezieht sich auf ein Fernsehinterview im Hinblick auf die Sprengung der 

Sendemasten in Heusweiler, in dem der Bürgermeister geäußert habe, dass die Gemeinde am 

Erwerb des dann leerstehenden Sendegebäudes interessiert sei. Er hätte gerne gewusst, wie 

die Planung hierzu aussehe.  

 

Herr Redelberger teilt mit, dass es sich nicht um das dann leerstehende Gebäude handele, 

sondern um die Fläche als solche, welche man sich im Eigentum der Gemeinde gut vorstellen 

könne.  

Das Gebäude sei noch nicht leer und werde es voraussichtlich auch nicht so schnell. Die 

Anzahl der Mitarbeiter am Standort in Heusweiler habe sich reduziert. Derzeit würden sich 

ca. 5-7 Personen um die entsprechenden technischen Unterhaltungsleistungen des Senders in 

Göttelborn kümmern. Um den Mitarbeitern vor Ort einen Umzug nach Göttelborn 

ermöglichen zu können, müsste ein Gebäude entstehen, was bisher nicht umgesetzt worden 

sei. Aufgrund von Gesprächen mit dem SR gehe man davon aus, dass dies noch eine geraume 

Zeit andauern werde.  

Ein Erwerb der Fläche sei vom Kaufpreis und der Möglichkeit zur Folgenutzung abhängig, 

worüber man noch nicht gesprochen habe.  

 

Die Frage des Einwohners, ob die Möglichkeit bestehe, dort einen Kindergarten zu errichten, 

wird vom Bürgermeister verneint.  

 

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Bürgermeister die Einwohnerfrage-

stunde um 18:35 Uhr.  
 


